

o6	UTBM Service communication	Est Républicain	10 janvier 2016
		Region	Eco Campus, Region, UTBM

## Université

### Des personnalités sur le site de l'Eco Campus

Sa première visite comme nouvelle présidente de la Région Bourgogne Franche-Comté n'était pas qu'amicale, mais aussi politique : Marie-Guite Dufay a profité de venir rendre hommage à Raymond Forni, son prédécesseur décédé le 5 janvier 2008, vendredi à Montreux-Château, pour participer aussi à une visite du futur Eco Campus, vaste projet de réorganisation des structures universitaires à Belfort. Autour d'elle, Océane Charret-Godard, vice-présidente en charge de la recherche, de l'enseignement supérieur et de l'université, Luc Bardi, conseiller régional délégué aux sites universitaires, Damien Meslot, député-maire de Belfort, Frédéric Rousse, vice-président du conseil départemental, Jean-François Chanet, recteur de l'académie de Besançon, Jacques Bahi, président de l'université de Franche-Comté et Pascal Brochet, directeur de l'UTBM, aiguillés notamment par Olivier Prévot, directeur de l'IUT Belfort-Montbéliard, qui milite pour ce projet depuis ses débuts.

Eco Campus est un des enjeux de la réorganisation universitaire de la Bourgogne Franche-Comté. Aujourd'hui pérenne, il s'appuie sur les arbitrages financiers du Contrat de plan État-Région 2015-2020 et Marie-Guite Dufay a rappelé la détermination de sa collectivité à « faire de l'UBFC une université fédérale, pluridisciplinaire, forte de plus de 60.000 étudiants entre Paris, Lyon et Strasbourg ».

À Belfort, Eco Campus consistera en une réorganisation logique des sites regroupés en thématiques d'études, sciences et techniques sur le Techn'hom, éducation et sciences sociales à Marc-Bloch au centre-ville et administration, droit et commerce sur le site de l'Espérance en vieille ville.